



Freiwillige für den Hospizdienst

Die Caritas-Freiwilligenzentrale Mettmann sucht Menschen, die sich vorstellen können, schwerstkranke und sterbende Menschen zu begleiten, entweder zuhause oder in Pflegeeinrichtungen bzw. im Krankenhaus.

Voraussetzung für diese Tätigkeit ist die Teilnahme an einem vorbereitenden Seminar, das mehrere Abende und Samstage umfasst.

Weiterhin sind folgende Fähigkeiten und Eigenschaften wichtig: Reflexionsfähigkeit, Empathie, Offenheit und die Pflege eigener Kraftquellen.

Interessierte sollten ca. 2 – 4 Stunden Zeit pro Woche für die Tätigkeit einplanen. Die jeweiligen Begleitungen werden individuell abgestimmt.

Die Ehrenamtlichen haben eine hauptamtliche Ansprechpartnerin; außerdem finden regelmäßige Austauschtreffen, Supervision sowie immer wieder Fortbildungsangebote statt.